
Protokoll der Sitzung der RST Walddörfer vom 29. Januar 2016

Protokoll: Norbert Kübart
Anwesend: Andreas Richter, Ute Hillig, Holger Hillig, Jürgen Völker, Norbert Kübart,  
Rolf Ebert, Arne Petersen, Stefan Gierlich, Andreas Bold, Kay Uhde,

1. RTF-Wertungskarten
Rolf notiert die Mitglieder, die eine RTF-Wertungskarte benötigen. Letzter 
Termin für Beantragung: Ende Januar.

2. Radsportgruppenleiter: Es findet keine neue Wahl statt. Rolf macht den Job 
weiter.

3. Cyclassics 2016
Die Aufstellung für 2016 wird vorläufig vorgenommen soweit schon möglich, 
weil viele Mitglieder nicht anwesend sind und noch persönlich gefragt werden 
müssen. Rolf wird die vorläufige Einteilung allen Mitgliedern per Mail 
bekanntgeben. 

RST Walddörfer 1 
55 km 

RST Walddörfer 1
100 km

RST Walddörfer 2
100 km

RST Walddörfer 1
155km

Rolf Ebert Stefan Gierlich Holger Hillig
Andreas Richter Günter Voigt Mark Seelen
Uwe Grundwald Jürgen Völker Arne Petersen ?
Carsten Heesch Andreas Bold
Ute Hillig Kay Uhde
Bodo Mischke Sven Bär

Wie in den Jahren vorher auch, muss sich jeder selbst anmelden und auf die 
korrekte Eintragung des Teamnamens achten

4. Trikots
Trikots können wie gewohnt über Rüdiger bestellt werden. Deadline sollte 
Ende Februar sein (29. Februar 2016). 

5. Boßeln
Rüdiger Mause organisiert wieder das diesjährige Boßel-Event. Rüdiger 
Heitmann wird gefragt wegen nötiger Gerätschaften. Der Termin liegt bereits 
fest: 20. Februar 2016, 14.00 Uhr, Parkplatz am Ohlstedter U-Bahnhof. Die 
Mail ist bereits von Rüdiger verschickt worden.

6. Harz-Tour
Frank Schade hat für den 27. - 29. Mai 2016 Zimmer reserviert in der neuen 
Unterkunft entsprechend den Anmeldungen. Nachzügler müssen sehen, was 
es noch an Zimmern gibt.



Es wird ohne Beschluss diskutiert, welches Sportgerät (MTB oder Rennrad) 
am günstigsten mitzunehmen wäre unter den Gesichtspunkten 
Gruppenzusammenhalt, Wetter und Motivation. Das Auseinanderfallen in 
Kleinstgruppen wie 2015 wird beklagt.

7. Ostseetour  
Die Interessenlage und damit die mögliche Beteiligung ist unklar. Als Termin 
wird der 17. und 18. September 2016 festgelegt. Witts Gasthof wird wieder 
favorisiert. Rolf will sich dieses Jahr rechtzeitig um Reservierung kümmern 
und eine Mail schicken in absehbarer Zeit, um die mögliche Beteiligung 
festzustellen. 

8. Pflege der Homepage
Die Pflege ist schwierig wegen neuer Betreuungsstruktur, das heißt, nur der 
Adminstrator, der uns nicht einmal bekannt ist, hat Zugriff. Vieles ist deswegen
nicht aktuell auf unserer Homepage. Rolf will sich kümmern bzw. Ute wird die 
Betreuung der Homepage übernehmen, sobald der Weg klar ist, wie der 
Zugriff erfolgen kann.

9. Trainingsgruppen
Die unausgeglichene Wahrnehmung der drei bekannten Trainingstermine wird
diskutiert mit der Frage, wie das zu verändern sei. Festgestellt wird, dass der 
Mittwoch am besten frequentiert wurde mit der Folge, dass die 
Leistungsbandbreite zu groß war und der eigentliche Sinn dieser Gruppe 
(moderates Tempo) nicht immer eingehalten werden konnte. 
Es soll noch einmal versucht werden, besser nach Leistungen zu sortieren. 
Norbert wird in der nächsten Zeit eine Doodle-Abfrage einrichten, um in 
Erfahrung zu bringen, wer grundsätzlich an welchen Terminen fahren möchte. 
Der Donnerstags-Termin soll auf 18.30 Uhr verschoben werden, um den 
Berufstätigen die Teilnahme zu erleichtern.
Dienstag → >29 km/h Durchschnittsgeschwindigkeit
Mittwoch  → 23-25 km/h Durchschnittsgeschwindigkeit
Donnerstag → 27-29 km/h Durchschnittsgeschwindigkeit

10.Einsatz des Vereins für die Radsportgruppen
Es wird diskutiert auf Anregung von Norbert, ob der Verein für unser Training  
mehr investieren könnte, zum Beispiel für bessere Trainer beim Indoor-Cycling
oder beim Training auf der Straße, damit zielgerichteter trainiert werden kann, 
gerade für die ambitionierteren Mitglieder, oder durch Anschaffung eines 
Wattbikes. Rolf verweist darauf, dass durch die Rennradler keine weiteren 
Einnahmen generiert werden, weil die überwiegende Mehrheit im Studio 
Mitglied ist und dadurch keine weiteren Einnahmen für den Verein anfallen. 



Über die Erstattung der Cyclassic-Startgebühren hinaus sei nichts möglich. 
Die Diskussion wird ohne Ergebnis beendet.

11. Weihnachtsfeier
Der Termin wurde festgelegt auf den 25. November 2016, 19.00 Uhr. Rolf und 
Sibylle kümmern sich um die Lokalität.


